

## 28 bajas en Policlínica

No se han dado a conocer los nombres, lo único que se sabe es que el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que Policlínica presentará el próximo lunes a Inspección de Trabajo, afecta a un total de 28 empleados, entre personal de enfermería, auxiliares, médicos, servicio de limpieza... Una persona menos que en pasadas ediciones anunciamos, debido a que se ha producido la baja voluntaria de una enfermera suplente del centro. «El criterio para que una enfermera se vea afectada por el ERE es en función de la antigüedad -a mayor antigüedad, menor posibilidad de verse afectado-; en cuanto a los médicos será en función de la especialidad», comenta **Biel Fortuny**, gerente de Policlínica. El centro, que cuenta actualmente con un total de 160 profesionales de la sanidad, se verá afectado, pues, con 28 bajas.

Por otra parte, el Hospital prevé convocar plazas para ir adaptando la plantilla a los nuevos servicios que va a ofrecer a partir del próximo lunes. Según **Lourdes Camp**, directora del Servei Català de la Salut, «se tendrá en cuenta los trabajadores afectados por el ERE de Policlínica», siempre y cuando se adapten a las vacantes y las características de la convocatoria, puntualiza **Rafael Lledó**, gerente del Hospital.

En cualquier caso, ninguna fuente ha querido concretar el número de plazas que se van a convocar en el Hospital General de Granollers para poder cubrir la demanda que se le viene encima ni tampoco los recursos asignados por el Servei Català de la Salut para esta contingencia.

Xavier Solanas



Biel Fortuny, gerente de Policlínica.

REVISTA DEL  
**VALLÈS**

Núm 3611 - 5/julio/2002

Xavier Solanas



Los trabajadores se han manifestado críticos ante la nueva situación.

*El lunes, día 8 de julio, se traspasan los servicios de neurología, reumatología y medicina interna.*

## Hospital de Granollers se prepara para asumir los servicios de Policlínica

SARA RAMOS

A partir del próximo lunes día 8 el Hospital de Granollers se hará cargo de los servicios de neurología, reumatología y medicina interna que hasta ahora venía prestando Policlínica del Vallès. La transición, no obstante, será paulatina, por lo que el centro hospitalario se está preparando a conciencia para asumir los 300 ingresos y 5.000 visitas que según Policlínica atiende al año. Sin embargo, el gerente del Hospital, **Rafael Lledó**, apunta que el centro está trabajando para poder asumir, hasta que finalice el año, 350 ingresos y atender 5.000 visitas. Unas cifras que aumentará sensiblemente el número de los 15.000 ingresos y las 150.000 visitas que recibe anualmente el Hospital.

Para ponerse al día, el centro hospitalario reprogramará de forma progresiva todas las visitas de los enfermos que tenían que ser atendidos en estos servicios o que están pendientes de citación y se les notificará la nueva hora de visita en el transcurso de las próximas semanas. La valoración conjunta entre el médico de cabecera y el especialista de referencia definirá, en vista del historial clínico, el carácter preferente, ordinario o urgente de la visita.

«Estos servicios se han organizado para ofrecer una mejor en la atención a los enfermos; aún así cuando se produce cualquier cambio siempre puede haber inicialmente ciertas disfunciones, a pesar del análisis previo y la buena colaboración por parte de todas las instituciones implicadas», afirma la directora del Servei Català de la Salut en la comarca, **Lourdes Camp**.

Este traspaso de servicios al Hospital, fruto del Plan de Viabilidad de Policlínica, viene de la mano de un acuerdo económico entre Hospital y Servei Català de la Salut para dotar al centro de más recursos (cantidad no nos ha sido especificada), además de la incorporación progresiva de más profesionales, a través de concurso, para acabar adaptando la plantilla a las nuevas necesidades.

### LOS SERVICIOS DE POLICLÍNICA

Los servicios que se mantienen de la asistencia pública de Policlínica son los de cirugía, traumatología, ginecología-obstetricia y oftalmología, además de los servicios complementarios de anestesia, laboratorios y radiología. Lourdes Camp se apresura a afirmar que el servicio de urgencias de Policlínica no se elimina, siempre y cuando no acaben en ingreso. «Se ha de tener en cuenta que sólo un 15% de las urgencias ingresan», afirma. Para coordinar este servicio entre el Hospital y Policlínica, el Servei Català de la Salut está estudiando una nueva fórmula para el teléfono 061, con el fin de determinar qué patologías van a parar a un centro u otro y que no haya colapsos. Cabe apuntar que el servicio de medicina domiciliaria es otra de la oferta de Policlínica que tampoco se mantiene.

Se ha de tener en cuenta que los cambios que se producen en Policlínica hacen referencia a los servicios de la red pública sanitaria. Según el gerente del centro, **Biel Fortuny**, «más adelante se abrirá otra fase, en la que se pretende potenciar la atención privada del centro».